



Verband medizinischer
Fachberufe e.V.

am 31. März

Liebe Tierhalterinnen und Tierhalter,

die Tiermedizinischen Fachangestellten (TFA) dieser Klinik beteiligen sich am 31. März am bundesweiten Streik im Rahmen der Tarifverhandlungen für die Berufsangehörigen.

Unser Ziel sind faire Gehälter für die Beschäftigten in den Tierarztpraxen und Tierkliniken.

Wir bitten um Geduld, wenn es heute länger dauert und um Verständnis, wenn Behandlungen und Untersuchungen gar nicht stattfinden oder verschoben werden müssen.

Wichtige Hinweise zum Klinikablauf:

Infos unter www.vmf-online.de/tfa-streik

